

比内公民館だより

令和5年

ひな い



11月号

館報のバックナンバーは市ホームページでご覧になれます。

第49回比内芸術文化祭

日頃の学習成果を発表する比内芸術文化祭を11月3日(金)4日(土)5日(日)の3日間、比内公民館で開催します。講堂では多彩な芸能発表プログラムのほか、2階展示会場では、書道、短歌、七宝焼、写真、絵画、手芸、生け花や小・中学校児童生徒の作品等が展示されます。ぜひご来館ください。

◆ 11月3日(金)					
☆	作品展示	9:00~16:30 (2F 各研修室)			
★	ステージ発表	※時間は予定につき変動する場合があります			
1	開会式	主催者あいさつ	10:00	~	10:05
2	吹奏楽演奏	比内中学校吹奏楽部	10:05	~	10:30
3	トーク&ライブ	103 Voice labO	10:30	~	11:00
◆ 11月4日(土)					
☆	作品展示	9:00~16:30 (2F 各研修室)			
☆	キッチンカー	10:00~15:00 (外ブース)			
☆	食堂	10:00~15:00 (1F ホール、オープンテラス)			
☆	茶席	10:30~14:30 (1F 第1研修室)			
★	ステージ発表				
1	ハーモニカ演奏	比内ハーモニーフレンズ	10:00	~	10:25
2	二胡演奏	大館二胡の会	10:25	~	10:50
3	ヒップホップダンス	フライヤーズ	10:50	~	11:00
4	よさこい演舞	比内支援学校	11:00	~	11:15
5	よさこい演舞	爛天蘭(えんてんか)	11:15	~	11:35
昼 休 み					
7	笛・太鼓演奏	ハッタギ踊り伝承会	13:30	~	14:00
8	アコーディオン演奏	佐々木和則	14:00	~	14:30
9	ポピュラー音楽	音楽同好会 アップルズ	14:30	~	15:00
◆ 11月5日(日)					
☆	作品展示	9:00~15:30 (2F 各研修室)			
☆	キッチンカー	10:00~15:00 (外ブース)			
☆	食堂	10:00~15:00 (1F ホール、オープンテラス)			
★	ステージ発表				
1	バンド演奏	大館ハチ公バンド	10:00	~	11:00
2	ウクレレ演奏	ウクレレサークル ヒットオーシャンズ	11:00	~	11:20
3	オカリナ演奏	オカリナサークル トライ	11:20	~	11:40
4	新舞踊	彩りの会	11:40	~	12:10
昼 休 み					
5	文化講演会	演題:「大日堂創建千五百年に想う」 講師:大日神社 宮司 神成幸忠 氏	13:30	~	14:30

第2回ボッチャ交流大会

10月9日、第2回ボッチャ交流大会を比内体育館を会場に11チーム34名と個人5名、合計39名の参加者数により開催しました。11月25・26日に開催される「はちくんオープン～ボッチャ大会」に向けた選手同士の顔合わせも兼ねての実施となりました。

今回の大会には、賞品スポンサーとして恵ころく様より「ドン菓子」、比内スポーツ振興会様より「りんご詰め合わせ」、館長より「清酒」の提供があり、4コートでの熱戦が繰り広げられました。

閉会式でコートごとの順位発表があり、抽選による賞品授与を実施。最後に清酒1本が残ったので、米澤振興会長の進行により急遽「大じゃんけん大会」を行いました。選手一同は更にヒートアップ！歓声が体育館に響く中で無事に終了することができました。皆さん、お疲れさまでした。「はちくんオープン」に出場するチームは上位を目指し頑張ってください。



秋の星空観望会

10月4日(水)午後7時、大館カントリークラブ支配人布袋屋正元氏のご協力を賜り、嶋田係長が「クマ除けスピーカー」を設置、館長は投光器や誘導灯の設置を行い会場となるカントリーハウス駐車場周辺の安全確認の上、参加者・スタッフ総勢18人で開催しました。連日、クマ出没による特別警戒情報が交錯したためか参加人数が少なかった感じがします。

残念ながら「スターリンク衛星」は観測できませんでしたが、スコープによる観測はみんなが夢中になっていました。座学研修では子供たちの天文博士ぶりが発揮され、説明より早くスクリーンの解説が始まってしまいました。大したものです。感服しました。

気象条件は曇りでしたが、有意義な講習会となったようです。ご参加ありがとうございました。



比内あおぞら学園

10月29日、事務局からの連絡事項が沢山ありました。まず、比内支援学校高等部の「ハチ公カフェ」、明治安田生命の「血管年齢測定」、「マイナンバーカード申請受付の開設」、「館外研修のお知らせ」など多種多様な伝達事項の説明があり「ワンだふるはちくんダンス」の後、「なぜ断捨離できないの」おがさわらむつこ講師による講義が始まりました。

普段から心がけている人、捨てようとしてもできずに物が溢れてしまう

人、できるようになかなか難しい実態に受講生一同、複雑な面持ちで聴講されたようでした。でも、これを機にガンパローという人たちが多かったようです。皆さんの活躍を期待しています。

ダイジョウブでしょうか？



第8回 11月16日(木)AM10:20~11:05

扇田小学校体育館

絵本の世界「絵本よみまショー」

講師：絵本作家 サトシンさん



編集後記

全国的に「クマ」の活動が目立つようになりました。人身被害は過去最多を毎日のように更新しています。空腹の「アーバンベアー」(都会的クマ)は凶暴性が増すようで、暖冬が予想されるため冬眠しない個体が長期間にわたり被害を及ぼしかねない状況にあります。自然豊富な私の家の周辺では、毎朝のように鉄砲の発射音が聞こえます。有害駆除はイノシシ・シカ・サルなど多岐に亘ります。気をつけましょう。

(館長 神成)